



LA VERSION DE PEMEX

Petróleos Mexicanos, dirigida por **Emilio Lozoya**, recordó que Moody's, en todo el mundo, puso a revisión las distintas petroleras, incluso las pertenecientes a gobiernos como Statoil, Ecopetrol o Petrobras.

Y señala que están poniendo cartas en el asunto como ajustes de gastos (incluso, en el último recorte de gastos, hubo un ajuste en la nómina). Se está dirigiendo a proyectos con generación de valor, que es la gran diferencia de las anteriores administraciones.

En lo cierto: Pemex deberá recobrar la marcha perdida y evitar más deuda. Deberá aprender a vivir de sus propios recursos o de colocaciones muy generosas, y sólo así podrá recobrar el grado de inversión perdido.